

## ABSTRAK

### **Adinda Rahma Kasih. 2020. Perbedaan Hasil Rias Wajah Karakter Orang Tua dengan Menggunakan *Body Painting Cream* dan *Eye Shadow Pencil*.**

Rias karakter orang tua adalah merias seseorang menjadi tokoh yang berusia lebih tua dari yang sebenarnya dengan pengetahuan tentang anatomi seperti pengetahuan garis kerut, bagian wajah yang cekung dan cembung dari seorang nenek-nenek. Proses dalam rias wajah karakter membutuhkan bahan-bahan kosmetik yang berfungsi sebagai penunjang hasil riasan. Penelitian ini bertujuan untuk melihat perbedaan hasil rias wajah karakter orang tua dengan menggunakan *body painting cream* dan *eye shadow pencil*.

Jenis penelitian ini adalah *quasi eksperimen*. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa tata rias dan kecantikan dengan 4 sampel dan 7 panelis. Teknik pengambilan data adalah metode *purposive sampling*. Teknik analisa data deskriptif dengan menampilkan nilai mean, standar deviasi, minimum dan maksimum. Analisa bivariat dengan uji *independent sample- t-test*.

Hasil rias pengaplikasian *body painting cream* didapatkan bahwa nilai tertinggi terdapat pada aspek ketepatan garis kerutan yaitu 2,57 kategori kurang tepat, aspek kehalusan riasan yaitu 2,42 kategori kurang halus dan pada aspek ketajaman warna yaitu 2,21 kategori kurang tajam. Pada pengaplikasian *eye shadow pencil* nilai tertinggi pada aspek ketajaman warna yaitu 3,35 kategori tajam, pada aspek ketepatan garis kerutan yaitu 3,37 kategori tepat dan aspek kehalusan riasan yaitu 3,14 kategori halus. Terdapat perbedaan pada semua aspek indikator diperoleh nilai sig ( $p < 0,05$ ) yang artinya terdapat perbedaan dari setiap perlakuan dari masing-masing indikator. Pada aspek kehalusan riasan didapatkan nilai  $p = 0,08$  ( $p < 0,05$ ), pada aspek ketajaman warna didapatkan nilai  $p = 0,001$  ( $p < 0,05$ ) dan pada aspek ketepatan garis kerutan didapatkan nilai  $p = 0,005$  ( $p < 0,05$ ) pada teknik pengaplikasian *body painting cream* dengan teknik *eye shadow pencil* pada tata rias wajah karakter orang tua. Disarankan untuk menggunakan teknik *eye shadow pencil* karena hasil yang didapatkan sangat tepat untuk membentuk garis kerutan dan terlihat lebih halus dalam pengaplikasiannya.

**Kata Kunci : *Body Painting Cream*, *Eye Shadow Pencil*, Karakter Orang Tua.**